

IMMO

PREISE PROJEKTE EVENTS

inside

VON URSULA HORVATH & ULLA GRÜNBACHER



Links: Geschäftsführer Heinz Schinner begrüßt Familie, Freunde und Kollegen im Palais Schönburg. Unten: Heinz Schinner (Mitte) mit seiner Gattin und seinem Team



EVENT

30 Jahre gut versichert

Die SCHINNER Vermögenstreuhand- und Versicherungsberatungsgesellschaft m. b. H lud vergangene Woche ins Palais Schönburg zu einem Fest anlässlich ihres dreißigjährigen Jubiläums. Geschäftsführer Heinz Schinner betonte bei der Begrüßung: „Mein Bemühen und das meiner Mitarbeiter ist in erster Linie, als ehrlicher Makler zwischen Kunden und Versicherung auf eine beiderseitige Zufriedenheit hinzuwirken. Wir bemühen uns nicht nur um marktgerechte Versicherungsprämien und rasche Schadenliquidationen. Zu unserer gemeinsamen Warnpflicht zählt auch das rechtzeitige Erkennen von zwingenden Erhaltungspflichten.“ Unter den rund 200 Gästen waren etwa Helmut Mojescick (Fachgruppenobmann der Wiener Versicherungsmakler), Otto Bammer (Leiter des Instituts für Immobilienwirtschaft an der FHWien der WKW) und Elisabeth Gürtler (Generaldirektorin der Spanischen Hofreitschule). www.schinner.at



PROJEKT

Noble Seniorenresidenz im Hamerling

Die Swiss Tertianum International AG 59 errichtet im achten Bezirk in Wien die „Residenz Josefstadt“ mit 59 Wohneinheiten. Die Fertigstellung und Eröffnung ist für November 2015 geplant. Die barrierefreien und komplett ausgestatteten Zwei- bis 2,5-Zimmer-Apartments sind zwischen 42 und 103 Quadratmeter groß und haben teilweise einen Balkon oder eine Loggia. Die Kosten für Miete und Servicepaket beginnen bei 3000 Euro monatlich. Das Projekt ist Teil der Revitalisierung des 18.000 Quadratmeter umfassenden Objekts „Das Hamerling“, in dem auch Luxus-Eigentumswohnungen entstehen. www.residenz-josefstadt.at

JOBROTATION

Kommissärin für die Biennale steht fest

Elke Delugan-Meiszl wurde zur Kommissärin der Architekturbienale von Venedig 2016 bestellt und wird den österreichischen Pavillon kuratieren. Sie hat mit ihrer Erfahrung als Planerin, Universitätslehrende und Mitglied in zahlreichen Wettbewerbsjurys einen klaren Blick dafür, wie sich Österreich bei der Architekturbienale präsentieren kann.



JOBROTATION

Immobilien-Fachverband hat neuen Obmann

Georg Edlauer löst Thomas Malloth als Obmann des Fachverbandes der Immobilien- und Vermögenstreuhänder in der *Wirtschaftskammer Österreich (WKÖ)* ab. Als Stellvertreter fungiert – wie schon in der vergangenen Periode – der Steirer Gerald Gollenz, neu in dieser Funktion ist Reinhold Lexer aus Kärnten. www.wkimmo.at

